
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Umweltverschmutzung bedeutet:

Der  wirft seine Abfä�e einfach weg.

Er überlässt sie einfach der Umwelt.

Das kann Plastik sein oder andere ,

die einfach weggeworfen werden.

Sie gelangen in die Wiesen und Wälder, auf die Äcker und ins .

Das Wasser aus dem Klo so�te man auch nicht einfach in einen Fluss leiten.

Man so�te es in einer  reinigen.

Sonst ist das auch Umweltverschmutzung.

Manche Fabriken schütten auch (üssige

 einfach weg.

Sie gelangen oft in die Gewässer.

Das nennt man die .

Viele (üssige Abfä�e gelangen in den Boden.

Das ist besonders schlecht für die

 und die Tiere.

Die Bauern können dann weniger ernten.

Das nennt man die .

Auch viele Fabriken verschmutzen die Umwelt.

Aus vielen Kaminen kommt giftiger .

Auch unsere Autos und Heizungen stoßen giftigen Rauch aus.

Das nennt man die .

Eine weitere Gefahr sind die Atomkraftwerke.

Dort kann man die Umweltverschmutzung nicht sehen.

Sie senden unsichtbare  aus.

Es bleiben auch sehr giftige Abfä�e übrig.
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